

## 2019年サッカー県大会準決勝(インターハイ予選会)

### 生徒会応援活動報告書

活動日：6月22日(土)9:00～18:00

場 所：相模原ギオンスタジアム

参加者：3年 望月 川原 佐藤 2年 三浦(彩) 石田 1年 橋本 吉原 松本 高田

報告者：生徒会1年 橋本葵 3年 川原優太

補筆 武田 校正 荒川 伊藤



◆ **試合結果** 三浦学苑 対 東海大相模 0対3

#### ◆ 生徒会としての活動理由と目的

- ①. 部活応援を通じて競技スポーツに努力する三浦生の良さを知る
- ②. スポーツを通じて得ることのできる出来る感動を共有する
- ③. 応援企画力をつけるために多くの応援に参加し、応援の特性を知る
- ④. 三浦学苑のリーダーとして先頭に立てるようにする
- ⑤. 応援活動を広めて行き、学校全体を盛り上げていく

◆ **活動内容** 試合の応援と撮影

## ◆ 当日の様子

私たち生徒会とチアダンス同好会一同は、バレーボールの応援を1試合見てから、隣のギオンスタジアムへ向かいました。生憎の天候でしたが、県代表2校の内、1つをかけてインターハイ準決勝が始まりました。三浦学苑 対 東海大相模の戦いです。開始前半19分コーナーキックからの鋭いシュートがゴールネットを突き刺され、先制点を奪われ、立て続けに前半38分、右クロスのかぼれ球を押し込まれて0対2とリードを許してしまい、そのまま前半終了しました。後半流れを変えたい本校は、果敢に攻めましたが後半15分に高角度からのシュートがゴールをゆらし3点目を献上し、そのまま試合終了となってしまいました。

## ◆ 全体のまとめ

インターハイ(正式名称は「全国高等学校総合体育大会サッカー競技大会」)県予選大会準決勝で東海大相模と対戦しました。これに勝てば、インターハイの出場権を得ることができます。インターハイとは、全国高等学校体育連盟(高体連)によるトーナメント形式の全国大会です。高校サッカーの3大大会と言われるほど、大きな大会です。

私たち生徒会とチアダンス同好会は、サッカー部の応援団と一丸となって雨の中ピッチで試合をしている選手たちに向かって大きな声援を送り続けました。しかしながら、0対3という結果に終わってしまいました。選手の中には、試合に出られなかったメンバーの分も背負って、試合に挑んでいたことと思います。雨の中、勝ちを引き寄せようと精一杯努力した声援でした。試合が終わった後、本校側のスタンドへあいさつにくる東海大相模に「インターハイ頑張ってきてよ!」とサッカー部員が言った時、そのスポーツマンシップにとても感激しました。まだ3大大会のうち、高円宮杯U-18サッカーリーグと、全国高等学校サッカー選手権大会の2つが残っています。残りの2大会で2冠を取ってくれと信じて、生徒会一同サッカー応援に力を入れていきたいと思えます。



### 記：生徒会1年 橋本葵

3年連続でサッカーのインターハイ予選の応援に参加させていただきましたが、今年はいにくの雨でした。この雨の中で、濡れながらも全力でプレーする選手に恥じぬよう全力で応援させていただきました。

結果的には0-3で敗れてしまい、インターハイへの切符を東海大相模高へ譲ってしまいました。しかし、全力でプレーする選手を全力で応援するという事は非常に気持ちがよく、勝ち負けに関わらず最後まで応援することに意味があるのだと思いました。今後も部活動に対する応援活動に生徒会として力を注ぎたいと考えています。

### 記：生徒会3年 川原優太

